

## コスタ・ベネチアがひびきコンテナターミナルに初寄港しました！

令和元年7月30日（火）、ひびきコンテナターミナルにカジュアル船「コスタ・ベネチア」が初寄港しました。上海発着のショートクルーズで北九州港に寄港しました。

北九州港マスコットキャラクター「スナQ」のお出迎えで、5,000名を超える乗客の方々が上陸され、門司港レトロ、関門橋、市内外の免税店などの観光を楽しまれました。

今回はクルーのツアーとして、小倉城方面と門司港レトロ方面の2グループで体験型観光を実施しました。小倉・八坂神社では、茅の輪くぐり神事も行われており、参加者は厄を祓い落とそうと、何度もくぐりぬけていました。出航の際には、北九州市立洞北中学校のみなさんのマーチング演奏でお見送りしました。



(コスタ・ベネチア入港)



(歓迎式典後記念撮影)



(クルーのオプションツアーの様子)



(洞北中学校のマーチング演奏でお見送り)

### コスタ・ベネチア

船社：コスタクルーズ（伊）、総トン数：135,500GT、全長：323.6m、乗客定員：1,278名  
日時：令和元年7月30日（火）8：00～18：00